育英地区コミ協だより 25-10号

平成26年1月発行: 育英地区コミュニティ協議会 Tel 20-0362 現在の地区の人口4,697人 世帯数1,980

新年のご挨拶

明けましておめでとうございます

皆様方には良い新年をお迎えになったことと拝察申しあげます。育英地区では 昨年も火災や風水害等の無い平穏な一年でした。

育英地区コミュニティ協議会の事業活動につきましては、昨年も皆様方のご協力をいただき夏祭りや文化祭をはじめ諸行事を計画どおり実施することができましたことを厚くお礼申し上げます。

昨年は、これまで地区の皆様方と課題解決に取り組んできたものの中で、一定の進展がみられたものがありました。一つ目は 9 月に開催された「まちづくり懇話会」において、育英地区の内水対策の方向性が示されたことです。二つ目は川内川の洪水による災害に弱いといわれた中郷堤防の矢板工事が今年中に完了します。これにより育英地区はもとより川北地区の安全性が向上することになります。また、中郷上池・下池が昨年 4 月に薩摩川内市の景観重要資産に指定されるという朗報もありました。

今後も「誰もが安心して快適に暮らせる育英」を目標に様々な課題解決への取り組みを続けていかなければならないと思います。これからも住みよい地域づくりをしていくためには皆様方のご協力がどうしても必要です。

本年も皆様方のご支援・ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 皆様方には今年も飛躍の年でありますよう祈念申し上げ新年の挨拶といたしま す。

平成 26 年 1 月

育英地区コミュニティ協議会長

濵田 直樹

4 • **4** • **4** • **4** • **4** • **4** • **4**

消防出初祝賀会が開催されました

1月5日(日)育英地区コミュニティセンターに於いて出初祝賀会が開催され、祝賀会に先だち下記の方々への感謝状・表彰の伝達が行われました。

- ・市長感謝状 下口くみ子さん
- 県消防協会総裁表彰(功績章 20 年)西元哲郎氏
- 県消防協会総裁表彰(精積章 15年)龍薗大輔氏
- 鹿児島県知事表彰 (勤続章 10 年)日高雄作氏

永年にわたるご尽力に感謝いたします。今後もご活躍を祈ります。

諏訪神社の初詣

穏やかな元旦を迎え多くの方が参拝されました。今年は、参道に電気がつき、堂々と したくすの木も参拝の方々を迎えているようでした。 日

暖を取りながら年越しそばの振舞いもあり、みなさんで新年を祝い 今年も実りのある一年を祈念いたしました。

世代間交流(餅つき)が行われました

平成 25 年 12 月 12 日 (木) 育英小 学校 5 年児童・育英保育園の年長さん と育英長寿会による「餅つき大会」があ り威勢の良い掛け声の中、杵をふるい見 事な餅がつけました。



ウォーキング大会が行われました

平成 25 年 12 月 8 日 (日) ウォー キング大会が行われ、100人を超える 参加者でした。育英地区にある公園(8 ヶ所)を巡り、各公園の特徴など説明 がありました。



バスケットボール全国大会へ出場おめでとう!!

鹿児島県女子ジュニア代表選手に育英小学校出身の窪田夏帆さん(純心中2年)・ 中島菜南さん(川内北中1年)の2名が選抜されました。

代表選手は、12名で厳しい選考の結果 2名が育英からという快挙です。

試合は、3月28日から30日 東京で開催されます。



中島菜南さん ガンバレ!



窪田夏帆さん ガンバレ!

御存じですか!

平成 25 年 12 月 1 日より道路交通法の改正がありました。 自転車等における罰則も強化されました。

【主な自転車の罰則】

- ・信号無視・・・3ヶ月以下の懲役または5万円以下の罰金
- ・並進・・・・・2万円以下の罰金または科料
- ・ 夜間の無点灯・5 万円以下の罰金
- ・2人乗り・・・5万円以下の罰金
- 酒気帯び運転・5 年以下の懲役または 100 万円の罰金
- ・片手運転(傘、スマホ)・・3ヶ月以下の懲役または5万円以下の罰金 ルールを守り安全な運転に心がけましょう。



5日(日)消防出初式・祝賀会 14日(火)コミ協役員会

10日(金)三役連絡会

19日(日)地区コミ対抗綱引大会

